

William R. Hite, Jr., Ed.D.
Superintendente

20 de mayo de 2022

Estimadas familias del Distrito Escolar de Filadelfia:

Para ayudar a proteger la salud y el bienestar de todos ya que el número de casos de COVID-19 sigue aumentando en Filadelfia, el Departamento de Salud Pública de Filadelfia [PDPH por sus siglas en inglés] ha recomendado que el Distrito Escolar reanude el uso universal de mascarillas. Por lo tanto, a partir del lunes 23 de mayo de 2022 hasta nuevo aviso, todos los alumnos y el personal del Distrito Escolar tendrán la obligación de usar sus mascarillas durante el día escolar/laboral y deben seguir usándolas en cualquier sistema de transporte coordinado por el Distrito (autobuses y furgonetas escolares, taxis, vehículos compartidos, Uber, etc.).

Como hemos aprendido desde que comenzó esta pandemia, el coronavirus sigue evolucionando, como también evolucionará nuestra respuesta para mantener espacios saludables de educación y de trabajo. Recuerde, las vacunas ofrecen la mejor protección para usted y los demás. Si recientemente decidió vacunarse o recibir la dosis de refuerzo, puede encontrar un sitio de vacunación cercano [aquí](#) o en www.vaccines.gov.

Gracias por su constante apoyo y flexibilidad. Cuídense y que estén bien.

Atentamente,



William R. Hite Jr., Ed.D.
Superintendente
El Distrito Escolar de Filadelfia